

55 Jahre Caritas-Wohnheime und Werkstätten Festgottesdienst und Fahrzeugsegnung

Ingolstadt – Mit einem Gottesdienst und anschließender Fahrzeugsegnung feierten die Caritas-Wohnheime und Werkstätten in Ingolstadt ihr 55-jähriges Bestehen. „Die Einrichtung ist mit ihren Wohnangeboten und Arbeitsplätzen eine wertvolle Stütze für Menschen, die sich in schwierigen Lebenslagen befinden“, meinte Caritaspräses Franz Mattes bei der Messe. Gemeinsam mit Pfarrer Martin Geistbeck (2.v.re) zelebrierte er den Festgottesdienst in der Kirche St. Pius. Im Anschluss nahm Mattes die Segnung der Fahrzeuge vor. Caritasdirektor Alfred Frank (4. v. li) dankte der Aktion Mensch für die finanzielle Unterstützung beim Erwerb eines Kombis: „Die Soziallotterie leistet einen wichtigen Beitrag für die gleichberechtigte Teilhabe aller Menschen in der Gesellschaft.“



Im Bild

Caritaspräses Franz Mattes segnet im Beisein von Pfarrer Martin Geisbeck (2.v.re) und Caritasdirektor Alfred Frank (4.v.li) sowie Mitarbeitern der Caritas-Wohnheime und Werkstätten die neuen Fahrzeuge. (Foto: Konstanze Esch)